

## Rundschreiben 01/2022

– An alle Beschäftigten, Angehörigen und gesetzliche Betreuer –

Köln, den 14.02.2022

**Liebe Beschäftigte,  
liebe Teilnehmer\*innen im Berufsbildungsbereich,  
sehr geehrte Angehörige,  
sehr geehrte gesetzliche Betreuer,**

gerne möchten wir Sie über wichtige Neuigkeiten der Caritas Wertarbeit informieren.

### Coronavirus

Der Corona Virus lässt uns nicht los. Die Inzidenzwerte steigen weiter und die Kontaktverfolgung wird schwieriger, da viele Infektionen symptomfrei verlaufen. Nur durch regelmäßige Testungen werden Infektionen sichtbar. Dies macht es auch uns schwer, den Corona Virus außerhalb unserer Standorte zu belassen.

Vereinzelt haben wir, sowohl bei den Beschäftigten / Teilnehmer\*innen als auch den Mitarbeitern eine Ansteckung, doch nicht in dem Ausmaß, dass es zu unkontrollierbaren Ausbrüchen kommt.

Die Zusammenarbeit und ein offener Austausch zwischen Beschäftigten / Teilnehmer\*innen, Angehörigen, Wohneinrichtungen und uns ist wichtiger denn je.

Bitte informieren Sie uns, wenn im häuslichen Umfeld eine Corona-Erkrankung aufgetreten ist. Es besteht die Möglichkeit, dass trotz 3-fach Impfung eine Ansteckung erfolgt.

Auch bei Symptomen, wie Erkältung, Kopfschmerzen etc. melden Sie sich krank und bleiben Sie zu Hause. Nur so wird es in den nächsten Wochen möglich sein das Corona-Geschehen so weit wie möglich zu kontrollieren.

Sollte es trotz aller Vorsichtsmaßnahmen dennoch zu einer Corona-Infektion kommen, muss sich nach der Quarantäne freigetestet werden. Ist man infiziert, kann man sich nach 7 Tagen freitesten. Aktuell reicht ein zertifizierter Schnelltest an einer Teststation für rückkehrende Beschäftigte / Teilnehmer\*innen aus.

Bitte besprechen Sie die Rückkehr vorab mit uns.

Wir möchten unseren Betreuungsauftrag möglichst verlässlich aufrechterhalten. Sollte dies an ein oder anderer Stelle nicht möglich sein, würden wir Sie ansprechen und Ihre Unterstützung anfragen.

## **Erweiterung unseres Ford-Auftrages in der CariPrint**

An unserem Standort CariPrint in der Heinrich-Rohlmann-Straße haben wir unsere Zusammenarbeit mit der Firma Ford erweitert.

Ab dem 01. April werden wir in der CariPrint Ersatzteile für Ford verpacken. Zurzeit finden die Umbaumaßnahmen statt, um die Verpackungsaufträge dort erledigen zu können.

Wir freuen uns, an diesem Standort vielfältige und abwechslungsreiche Arbeiten anbieten zu können.

## **Neuwahl Werkstattrat und Frauenbeauftragte**

Ende November 2021 haben die Beschäftigten der Caritas Wertarbeit den Werkstattrat und die Frauenbeauftragte gewählt.

Wir danken allen, die sich an der Wahl beteiligt und zur Wahl aufgestellt haben.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit dem Werkstattrat und der Frauenbeauftragten.



Werkstattatrat: von links nach rechts: Andreas Müller (1. Vorsitzender), Heike Müller-Pistorius, Jasmin Arnodt (Stellvertreterin), Teresa Budimir-Bekan, Meike Becker  
Nicht auf dem Bild: Gudrun Finke, Saskia Krock, Uschi Reitemeier, Iris Reynaga-Quisbert

Zur Frauenbeauftragten wurde Anke Meier-Hofmann gewählt



## Karneval 2022

Aufgrund der aktuellen Situation bieten wir an Weiberfastnacht keine Karnevalsfeier an. Dieser Tag ist ein normaler Arbeitstag für die Beschäftigten / Teilnehmer\*innen.

Am Rosenmontag, den 28.02.2022 ist wie in den vergangenen Jahren ein bezahlter arbeitsfreier Tag.

Am Karnevalsdienstag gibt es in unseren Liegenschaften unterschiedliche Regelungen.

Folgende Einrichtungen sind geschlossen:

- Gut Frohnhof (ausgenommen CariFlex)
- Clara-Fey-Haus

Für die Beschäftigten/ Teilnehmer\*innen auf den betriebsintegrierten Arbeitsplätzen / Arbeitsgruppe gelten die Regelungen des jeweiligen Beschäftigungsgebers. Am Rosenmontag gewähren wir auch hier einen bezahlten arbeitsfreien Tag.

### **Corona-Online-Befragung Beschäftigte**

Gerne möchten wir alle Beschäftigten / Teilnehmer\*innen zur Corona-Situation befragen. Hier interessiert uns, wie Sie sich in der Zeit ab Anfang 2021 gefühlt haben und wie gut wir Sie unterstützt haben.

Damit die Befragung für uns leichter auswertbar ist, führen wir diese Befragung online durch.

Über diese Internetadresse kommen sie zur Befragung:

<https://www.ita-kl.de/cawa22>

Bis zum 11. März 2022 kann an dieser Befragung teilgenommen werden. Bitte unterstützen Sie uns hier und nehmen an der Online-Befragung teil. Über die Befragung möchten wir Rückschlüsse zu unserer Arbeit erhalten.

Freundliche Grüße

  
gez. Andreas Weber  
Geschäftsfeldleitung

  
Jochen Günther  
Rehabilitation und Teilhabe